
Edmonton — Anglophones 

Les attitudes de ce groupe vis-à-vis du Sommet de Moncton et la Francophonie en général sont 
très positives. On considère que les résultantes du Sommet et des actions de la Francophonie 
seront bénéfiques pour le Canada et le reste du monde. Plusieurs partagent l'idée que la langue 
française doit continuer d'exister. C'est une des langues importantes et une source de richesse 
pour l'humanité. De plus, La Francophonie contre balançe l'influence mondiale des États-Unis. 

Quelques participants de ce groupe ne se sentent pas vraiment touchés par la Francophonie ou le 
Sommet. On y voit peu de choses qui puissent intéresser la communauté anglophone, 

'particulièrement celle de l'Alberta, si éloignée des communautés francophones du Canada. 
Quelques-uns sont un peu frustrés de ne pas connaître cette organisation qui regroupe quarante-
huit pays. Ils se sentent exclus. 

Un participant a exprimé sa frustration par rapport au fait que la population anglophone du 
Québec ne semblait pas avoir les mêmes droits que dans les autres régions du Canada 

Plusieurs participants de ce groupe ne voient aucun avantage direct pour l'Alberta découlant de la 
participation du Canada dans la Francophonie. Il n'y a pas beaucoup d'entreprises francophones 
en Alberta qui puissent tirer avantage d'une langue commune pour faire fructifier des échanges 
commerciaux avec d'autres pays francophones. Les avantages commerciaux sont plutôt indirects. 
Certains croient que les citoyens de l'Alberta seraient contre une forte contribution financière du 
Gouvernement du Canada à la Francophonie. 

We 're too much of a redneck province. Many Albertans would probably 
feel that our tar dollars should not be spent promoting la Francophonie. 

(Nous sommes une province de rustres. Plusieurs Albertains n'aimeraient 
pas voir nos impôts aller à la promotion de la Francophonie.) 
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